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 ИЗ ПЕрвых УСТ

Евгений родыГИН, уральский композитор, народный 
артист россии:

— Очень польщён, что жители Нижней Сал-
ды помнят обо мне, а ещё более рад, что знают 
и поют такие песни, как «Уральская рябинушка». 
Помню улицу Фрунзе. там находится клуб име-
ни ленина, где я когда-то занимался в комнате 
баянистов. Конечно, рябины украсят эту улицу. 
Обеими руками голосую за такие хорошие пере-
мены.

редактор отдела: Дарья Базуева
тел: +7 (343)  374-57-35
E-mail: ne@oblgazeta.ru

Уважаемые акционеры ОАО «СКХП»!
Совет директоров ОАО «Свердловский комбинат 

хлебопродуктов» извещает акционеров о 
проведении годового общего собрания акционеров 

общества 30 июня 2014 года в 13 часов по адресу:  
г. Екатеринбург, ул. Хлебная, 15,  
в помещении конференц-зала.

Регистрация участников собрания с 10.00.
ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Утверждение количественного и персонального со-
става счетной комиссии.

2. Утверждение годового отчета, бухгалтерского ба-
ланса, счетов прибылей и убытков общества.

3. О начислении и выплате дивидендов по итогам 2013 
года.

4. Избрание генерального директора.
5. Избрание  нового Совета директоров общества.
6. Избрание ревизионной комиссии общества.
7. Утверждение Устава общества в новой редакции.
8. Утверждение аудитора общества.
Право на участие в собрании имеют акционеры, состо-

ящие в списке акционеров ОАО «Свердловский комбинат 
хлебопродуктов» на 12 мая 2014 года.

С материалами, подготовленными к собранию, ак-
ционеры могут ознакомиться по адресу: Свердловская 
область, г. Екатеринбург, ул. Хлебная, 15, в планово-
экономическом отделе.

Установить время ознакомления – с 10 июня по 28 
июня 2014 года (вторник, четверг с 14.00 до 17.00). Тел. 
261-91-73.

Совет директоров общества

Во исполнение Приказа ФСТ от 31.01.2011г. № 36-э ОАО 
«Екатеринбурггаз» как субъект естественных монополий, 
оказывающий услуги по транспортировке газа, уведомляет о рас-
крытии соответствующей информации путем её опубликования 
на официальном сайте Общества – www.ekgas.ru.

ООО «Ветта-Инвест» в соответствии со стандартами 

раскрытия информации опубликовало данные за отчет-

ный период на официальном сайте организации http://
vetta-invest.ru

Анна ОСИПОВА
вместе с сотрудниками по-
лиции добровольцы раз в 
неделю инспектируют ули-
цы Каменска-уральского. 
первый в этом году рейд 
завершился составлением 
десяти административных 
протоколов. за распитие 
спиртных напитков оштра-
фовали девятерых чело-
век, ещё одного – за появ-
ление в общественном ме-
сте в нетрезвом виде. С шести до восьми ве-чера город патрулирова-

ли 16 групп добровольцев — по количеству микрорай-нов. Впервые к ним присо- единился мэр города Михаил Астахов.Помимо составления де-сяти протоколов, волонтёры провели 64 профилактиче-ские беседы с нарушителя-ми, предупредили, что в сле-дующий раз дело может за-кончиться штрафом от 500 до 1500 рублей. Такие рейды призва-ны образумить не только любителей выпить на дет-ской площадке, но и тех, кто оставляет мусор в неполо-

женных местах, паркует ав-томобили на газонах или мо-ет их прямо во дворе — в об-щем, всех нарушителей го-родского порядка. Имен-но потому патруль и назва-ли экологическим: волонтё-ры должны разъяснить сво-им землякам, что мусорить, ломать скамейки и детские площадки — плохо. Эта по-пытка выглядела бы совсем наивно, если бы к активи-стам не присоединились со-трудники патрульно-посто-вой службы и участковые.  Подобная акция в Камен-ске-Уральском проходит не в 

первый раз, однако в преды-дущие годы это были разо-вые вылазки. Местные вла-сти надеются, что нынче па-трулировать улицы активи-сты будут до конца летне-го сезона. Потом, как сказа-ли «ОГ» в городской адми-нистрации, в этом не будет смысла — в прохладную по-году шумные пьяные компа-нии на улицах собираться не будут. Похоже, что и автомо-били на газонах осенью пар-ковать перестанут, и мусор будут выкидывать строго в урны.

В Каменске-Уральском заработал экологический патруль

Галина СОКОЛОВА
Как правило, в честь ге-
роев, которых чтит город, 
устанавливают монумен-
ты, крепят памятные до-
ски. жители нижней сал-
ды преподнесли любимо-
му композитору евгению 
родыгину душевный по-
дарок — украсили цен-
тральную улицу Фрунзе 
молодыми рябинками в 
честь его самой знамени-
той песни.С тех пор, когда в Ниж-ней Салде в юные годы жил ныне известный компози-тор Евгений Родыгин, цен-тральная городская улица осталась почти такой же. Те же украшенные резны-ми наличниками деревян-ные избы, те же осанистые купеческие особняки. И Дворец культуры (достой-ный пример конструкти-визма в глубинке), в кото-ром Женя в кружке пости-гал баянную азбуку, стоит на прежнем месте. Правда, улица Фрунзе теперь по-полнилась новостройками, дорога одета в асфальт, а на днях вдоль неё жители посадили молодые рябин-ки. Они призваны напоми-нать салдинцам и гостям города, какими сердечны-ми узами связаны Нижняя Салда и автор «Уральской рябинушки».Именно здесь у молодо-го музыканта впервые по-явился достойный инстру-мент — отец Павел Алек-сандрович продал коро-ву, чтобы купить мальчику концертный баян. В этом городке он влюбился в му-зыку Дунаевского, в нача-ле войны ежедневно играл в госпитале для раненых. И отсюда в мае 1942-го ушёл на фронт в составе ансам-бля Анатолия Новикова. 

Выросла из песниВ Нижней Салде посадили рябиновую аллею  имени Евгения Родыгина

После войны, переехав в Свердловск, композитор не раз возвращался в Сал-ду за творческим вдохнове-нием, сердечным общением с ценителями русской пес-ни. Здесь Евгений Родыгин написал песню «Едут ново-сёлы» на слова салдинской учительницы Нины Соло-хиной, а его «Уральскую ря-бинушку» одним из первых исполнил хор соседнего се-ла Акинфеево.Все эти факты салдин-цы бережно хранят в памя-ти. В 1999 году жители при-своили Евгению Родыги-ну звание «Почётный граж-данин Нижней Салды». На местных интернет-фору-мах в списке самых знаме-нитых в городе людей ря-дом с мэтрами металлур-гии — Константином Поле-

новым и Владимиром Грум-Гржимайло неизменно со-седствует композитор Ро-дыгин. Нынче салдинцы ещё раз подтвердили своё особое отношение к самому известному уральскому пе-сеннику.В ходе благоустрой-ства дороги на Фрунзе бы-ли спилены старые тополя. Улица осиротела без зеле-ни, и в адрес местной адми-нистрация потоком пошли письма жителей с крити-кой и предложениями. Ре-шено было провести город-ской субботник по озелене-нию улицы. Для этого сал-динцы приобрели 60 моло-дых рябинок. На «зелёную акцию» вышли сотрудни-ки мэрии, жители близле-жащих домов и некоторые предприниматели. Дерев-

ца высаживали со знанием дела, ведь у горожан боль-шой опыт по озеленению: недавно они также успеш-но поработали в кедро-вой роще и возле детской площадки, построенной на деньги благотворительно-го фонда Натальи Водяно-вой.

Главная площадь 

Краснотурьинска 

освободится  

от «шашлыков  

и аттракционов»

Горожане обсуждают предложение мэра 
Краснотурьинска александра Устинова 
очистить главную площадь от палаток с 
шашлыками и детских аттракционов. он 
напомнил, что это место памяти — здесь 
находится мемориальный комплекс, тер-
ритория храма Иоанна Богослова, а рань-
ше располагалось поселковое кладбище, 
пишет газета «вечерний Краснотурьинск».

По мнению мэра, вместо чувства ува-
жения к предкам, патриотизма детям при-
вивается безразличие к вечным ценно-
стям. Необходимо вернуть месту памя-
ти его истинное значение, считает он. и 
предлагает перенести аттракционы и тор-
говые палатки на площадку между домом 
спорта и стадионом «Маяк». Мнения го-
рожан разделились — одни выступают за 
батуты и машинки на старом месте, дру-
гие поддерживают перенос. Однако шаш-
лыки, пиво и семечки на главной площади 
не нравятся практически всем.

Качканарцы  

просят заменить 

аварийные балконы

Жители 4-го микрорайона обратились к го-
родским властям с просьбой выделить день-
ги на капремонт опасных балконов, сообщила 
газета «Качканарский четверг».

три года назад в доме № 38 обрушил-
ся балкон на 2 этаже — вместе с владель-
цем. только благодаря удивительному везе-
нию пенсионер отделался небольшими трав-
мами ног. После проведения экспертизы все 
балконы пятиэтажки были признаны опас-
ными для эксплуатации. Половину из них го-
родские власти уже заменили. Жильцы пото-
рапливают — пора завершать работы. В про-
шлом году замглавы по ЖКХ Владимир зюзь 
назвал «цену вопроса» — 3,5 миллиона ру-
блей. решать «балконный» вопрос будут со-
вместно с народными избранниками — копия 
заявления ушла в городскую думу.

Татьяна КаЗаНЦЕва
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в Сабике Фаузия Идиятуллина — заведующая библиотекой  
и её единственный сотрудник. Помимо этого, она ведёт занятия 
по татарскому языку в детском кружке художественного слова

Дмитрий СИВКОВ
в номере за 5 июня «оГ» пи-
сала о вручении премий гу-
бернатора свердловской об-
ласти работникам культур-
ных учреждений. в числе на-
граждённых была заведую-
щая сабиковской сельской 
библиотекой Фаузия идия-
туллина, которая решила от-
дать свою премию, 40 тысяч 
рублей, в благотворитель-
ный фонд чулпан Хаматовой.На днях мы наведались в гости к Фаузии Назиевне, по-знакомились с ней поближе и узнали, чем вызван её благо-родный поступок и почему, ра-ботая библиотекарем, в душе она продолжает оставаться ме-диком.С посёлком Сабик Шалин-ского городского округа у Фа-узии Идиятуллиной связана почти вся жизнь. Когда ей было три года, семья переехала сю-да из Берёзовского. Здесь Фау-зия выросла, окончила школу, сюда же вернулась после окон-чания медучилища и пятнад-цать лет проработала меди-ком в местном ФАПе. В 90-х го-дах всё круто изменилось, став-ку медработника сократили и пришлось резко переквалифи-цироваться — пойти работать в местную библиотеку.

— На четвёртом десятке лет я начала жить с нуля, — го-ворит Фаузия Назиевна. — По-ступила на заочное отделение в Челябинскую академию ис-кусств и художеств на специ-альность «библиотечное дело».В библиотечном фонде Са-бика семь тысяч томов. Недав-но здесь появились компьюте-ры, Интернет, после чего посе-тителей заметно прибавилось. Жители посёлка даже стали шу-тить про библиотеку — «центр общественного доступа». Хо-тя читать книги продолжают активно. Сегодня здесь насчи-тывается 200 абонементов — у каждого третьего жителя по-сёлка. Несмотря на то, что офи-циально Фаузия Идиятуллина уже не медик, жители, заболев, продолжают обращаться к ней за советом, знают — не откажет. У неё двое детей и трое внуков — в личной жизни и в профессии состоялась, а те-перь считает своим долгом по-мочь другим. Решение пере-дать премию в благотвори-тельный фонд Фаузия Назиев-на обсудила с семьёй — там её порыв поддержали. Библиоте-карь надеется, что перечислен-ные деньги пошли на покупку лекарств для детей, которые лечатся в екатеринбургском онкоцентре.

Как медик  из Сабика стала библиотекарем

Зачем собирались?Татьяна БУРДАКОВА
в нынешнем году екате-
ринбург удивительно ра-
но начал серию торжеств, 
посвящённых дню россии: 
до даты праздника поч-
ти неделя — а первый ми-
тинг-концерт уже состоял-
ся вчера.Время для этого меро-приятия, кстати, тоже бы-ло выбрано удивительное — три часа дня в пятницу, сере-дина рабочего дня. Странно, но так уж решили организа-торы, которыми информа-ционно-аналитический де-партамент городской адми-нистрации официально объ-явил Общественную палату Екатеринбурга, обществен-ное движение «Наш дом — наш город» и профсоюзные организации муниципаль-ных транспортных предпри-ятий.Слухов и всевозможных ожиданий вокруг этого дей-

ства было много, но в конеч-ном итоге всё превратилось в обычный концерт. Со все-го города на автобусах при-везли на площадь 1905 го-да несколько тысяч студен-тов и сотрудников всевоз-можных учреждений. Собра-ли для их охраны шесть со-тен полицейских. И всё это — ради десятка выступле-ний всевозможных коллек-тивов художественной са-модеятельности, перемежа-емых лозунгами «Сильный Екатеринбург — сильный Урал — сильная Россия!», с которыми, собственно гово-ря, никто и спорить-то не со-бирался.Общаясь с прессой пе-ред началом мероприятия, глава Екатеринбурга Евге-ний Ройзман на прямой во-прос журналиста «Скажи-те, пожалуйста, а цель про-ведения митинга какая?» ответил: «Да просто пока-зать, что когда дело касает-ся какой-то справедливости, 

у нас полгорода может вый-ти. Вот и всё».«Полгорода» — это вообще-то преувеличение. Екатеринбург у нас, как из-вестно, город-миллионник. Сами организаторы митин-га-концерта объявили со сцены, что в нём принимают участие около 25 тысяч че-ловек. Однако, как сообщи-ла «ОГ» заместитель началь-ника пресс-службы Главного управления МВД России по Свердловской области Ни-на Пелевина, в праздничных шествиях перед началом ми-тинга приняли участие де-сять тысяч человек, из них только семь тысяч находи-лись на площади 1905 года в три часа дня, когда офици-ально стартовало это меро-приятие. Причём, посмотрев пару-тройку выступлений на сцене, люди очень быстро начали расходиться. В мо-мент зачитывания резолю-ции митинга (спустя пятьде-сят минут после его начала) 

на площади остались всего примерно пятьсот человек. В общем, создали условия для приятной прогулки по цен-тру города в разгар рабоче-го дня для нескольких тысяч екатеринбуржцев.Концерт, стоит отдать должное его организаторам, произвёл приятное впечат-ление. Правда, и в связи с ним тоже возникает один ка-верзный вопрос: «А за чей счёт?» Проведение любого массового мероприятия сто-ит немалых денег, а мэрия Екатеринбурга в последнее время неустанно жалуется на нехватку средств в муни-ципальном бюджете.Кстати, глава админи-страции Екатеринбурга Александр Якоб на действе не присутствовал. Как объ-яснил журналистам Евге-ний Ройзман, именно в этот день семья Александра Яко-ба отпраздновала свадьбу сына.

рябиновая аллея, 
высаженная 
салдинцами, уже 
скоро может стать 
новой достоприме-
чательностью 
города. 
Специалисты 
говорят: рябина 
— одно из самых 
быстрорастущих 
деревьев

михаил астахов лично проводил воспитательные беседы  
с жителями
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Этот балкон обвалился три года назад, потому что арматурная 
сетка, которая должна была его держать, полностью проржавела

Школьники вернули 

Таватую памятник

По рассказам местных жителей, в Граж-
данскую войну в посёлке Таватуй на вре-
мя останавливался небольшой красноар-
мейский отряд. Наскочившие со стороны 
верх-Нейвинска колчаковцы порубили вы-
ставленный дозор на северной оконечно-
сти посёлка.

Весь отряд той порой успел уйти в лес. 
Белогвардейцы прошли всю деревню, и 
на южной окраине наткнулись на несколь-
ких ничего не подозревающих дозорных. 
Вспыхнул короткий бой, в результате ко-
торого товарищи полегли. Позднее ком-
сомольцы установили здесь обелиск, об-
несённый цепями. а в пору начавшего-
ся постсоветского строительного бума его 
снесли. Местные школьники решили вос-
становить памятник, хотя и немного в сто-
роне от красноармейского захоронения, 
оказавшегося под фундаментом ново-
стройки. ребята надеются, что с помощью 
взрослых им удастся сделать мемориал не 
хуже прежнего.
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